



El eje rector de la reforma electoral es una democracia menos costosa: Hamlet García

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- Ya está todo listo para que mañana se reúnan las tres comisiones que tienen que ver con la reforma electoral. El eje rector es una democracia menos costosa, así lo dijo el diputado de Morena, Hamlet García. Destacó que por lo pronto desaparecen, en esta propuesta que presentó el Presidente, los módulos del INE, porque la renta es de 700 millones de pesos anuales. “Hay espacio en las universidades públicas del país, seguramente podrán desarrollar algún convenio, además son lugares en los que confluyen decenas o centenas de miles de personas al día. Se pueden colocar también en bibliotecas públicas”.

[https://drive.google.com/file/d/1B7v2z_X4eoJyJYYC7s0RMW4WJSg5Ehim/view?usp=share link](https://drive.google.com/file/d/1B7v2z_X4eoJyJYYC7s0RMW4WJSg5Ehim/view?usp=share_link)